

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen mitfühlender Anteilnahme und Verbundenheit in den Tagen des Abschieds von unserer lieben

## **Emma Pfister-Hafen**

Wir danken allen, die Emma im Leben Gutes getan und ihr Freude bereitet haben und auch in den schwierigen Zeiten für sie da waren.

Ein besonderer Dank geht an

Herrn Pfarrer Konrad Müller und dem Personal der Kirche Töss für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier.

Den Mitarbeitenden der Wohngruppen 1 und 5 des Alterszentrums Adlergarten für die professionelle und liebevolle Betreuung in den vergangenen Monaten.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Emma auf ihrem letzten Weg die Ehre erwiesen haben, sowie für die vielen tröstenden Worte und die Spenden an wohltätige Organisationen.

Unzählige wunderbare Erinnerungen an Emma werden uns für immer begleiten.

Winterthur, im September 2021

Die Trauerfamilien